

Ziel der Mission ist nicht die Taufe.

Am 4. Oktober ist Gedenktag des hl. Franziskus von Assisi. Vor 800 Jahren sprach Franz mit dem Sultan und warnte die Kreuzritter vor dem Bösen in unserer Kirche. Der missionarische Auftrag ist ein Auftrag zum Dialog, der gesund macht.

Mehr unter www.plan-g.at/franz19



Katholisches Menschenrechtswerk im Gesundheitssektor:
Seit 1958 entwickeln wir internationale Zusammenarbeit.
IBAN AT89 5800 0000 2222 2228 Tel. 05574 623 888

plan:g 

Partnerschaft für
globale Gesundheit